

A Un Clic



Julio 26, 2016
Productora de Star Wars admite responsabilidad por accidente de Harrison Ford

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Julio 26, 2016
Nuevo libro de Harry Potter ya tiene fecha de estreno

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Julio 26, 2016
Confiscan cocaína con logotipos olímpicos en Río de Janeiro

A UN CLIC
INTERNACIONAL



Julio 26, 2016
Jorge Duque y su psicodelia se tomaron la pasarela inaugural de Colombiamoda

Gobernación del Valle concertó con gremios, tasa de seguridad que se cobraría en el servicio de energía

LOCALES VALLE

Julio 26, 2016 - 4:51 Pm -

Me gusta 0 | Twittear | WhatsApp



Encuentro con autoridades y empresarios para socializar impuesto de seguridad. Foto cortesía Gobernación del Valle.

La mandataria de los vallecaucanos, Dilian Francisca Toro, dijo que a través de este proyecto que es estudiado por la Asamblea Departamental, denominado Fondo Territorial de Seguridad y Convivencia Ciudadana, se pretende brindar un apoyo a los organismos de justicia con la adquisición de equipos de última tecnología e inversión en infraestructura.

Este nuevo impuesto del cual serán exonerados los estratos 1,2 y 3; y los cogeneradores de energía, fue socializado con los representantes empresariales de la región quienes **lograron una disminución en el porcentaje** que finalmente tendrían que pagar por este concepto.

Cristine Riani, directora ejecutiva del Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca, explicó que cuando se anuncia una nueva tributación, existe descontento general entre las empresas, porque cualquier nuevo tributo es importante para el sector empresarial del país y de la región, sin embargo comentó que se logró un acuerdo muy importante con la administración seccional, como es **la disminución de las tasas que se encontraban en el 8% y se acordó fijarla en 1.7%**, al igual que se estableció un tope para las empresas que más consumen energía, ya que de lo contrario se verían muy impactadas con el pago del tributo.

"Además de eso, se ha sacado a los cogeneradores de energía, pieza clave en este momento porque es uno de los clusters, de las líneas de negocio a las cuales le está apostando la región y está es una forma de incentivar esa forma de energía limpia que esperamos siga entrando al sistema. Si se va a imponer la tasa, estamos tranquilos con la reducción que se logró y con la apertura de que la gobernadora logre acuerdos con el sector empresarial y no ser impositiva en sus decisiones", enfatizó Riani.

AUNQUE
ENTRETENIMIENTO



Julio 25, 2016
Messi sorprendió al mundo del fútbol por su nuevo look

AUNQUE

En caso de aplicarse la tasa del 8% a una empresa robusta, con altos consumos de energía, esta debería pagar cerca de 1.300 millones de pesos en impuestos al año, lo que hubiera representado un golpe fuerte para la industria en la región. **Con el reajuste, la empresa que tenga un mayor consumo de energía, pagará un máximo de \$ 13 millones de pesos.**

Con el impuesto se buscaba recaudar inicialmente al año, \$ 64.000 millones de pesos, pero al rebajar las tarifas, **el monto alcanzará los \$ 28.000 millones de pesos anuales.**

Entre las inversiones que se realizarían con el tributo figura la construcción de 90 CAI móviles, la compra de cámaras de vigilancia, la implementación de un observatorio de seguridad ciudadana y la construcción de un centro de comando y control de la Policía Valle en el municipio de Buga, entre otros programas.